

PDG/Installation des responsables provinciaux/Estuaire ...

Resserrer les liens avec la base



Le collège installateur.



Une phase de l'installation.



Vue d'une partie des militants et cadres présents.

E L
Libreville/Gabon

C'est l'appel lancé par Augustin Ndong Mba, secrétaire national 1, qui voudrait voir les responsables locaux accentuer leur présence sur le terrain afin de ratisser large.

LE Parti démocratique gabonais (PDG) poursuit le renouvellement de sa classe dirigeante. En application des recommandations du dernier congrès ayant consacré la "régénération" et la "revitalisa-

tion" du parti au pouvoir. Samedi dernier ont eu lieu dans les chefs-lieux de province, les installations des secrétaires provinciaux, départementaux, communaux et arrondissements.

Dans la province de l'Estuaire, c'est Augustin Ndong Mba, secrétaire national 1 qui en a présidé la cérémonie au siège du parti à Libreville. En présence de nombreux hiérarques et des militants de base, des communes de Libreville, Akanda et Owendo ainsi que des départements de la Noya, du Komo-Mondah

et Komo-Kango. En s'adressant aux promus dont le secrétaire provincial, Albert Oyame, et le Communal de Libreville, Jean-Jacques Kangue, le secrétaire national 1, Augustin Ndong Mba, a indiqué que cette installation solennelle leur confie d'ores et déjà, la première responsabilité liée à l'édification et la consolidation de la base militante du parti. Face à l'extrême adversité attendue sur le terrain politique et spécifiquement lors des élections législatives à venir, il a invité ces nouveaux responsables à res-

resser les rangs tout en s'ouvrant davantage. «C'est-à-dire lutter contre l'exclusion, en privilégiant l'arme du dialogue et de la tolérance», a-t-il indiqué. Non sans leur demander de s'atteler urgemment, à la définition, l'adoption et la mise en place, dans chaque siège de député, d'une stratégie de réconciliation et d'apaisement du climat morose, relatif à la mauvaise cicatrisation des blessures, des élections des membres du Bureau politique, du Conseil national et du Comité central. L'apaisement du climat au

sein des structures de base permettrait à ce que le renouvellement des bureaux des fédérations, des sections et des comités ainsi que les investitures pour les Législatives se fassent dans la sérénité. A cet effet, les promus ont donc la mission d'établir des liens directs avec les cadres et la base du parti. Autrement dit, «inciter les cadres à aller vers la base, à servir la base, à travailler pour l'intérêt général du parti et non pour des intérêts individuels».

Des recommandations ou conseils que le secrétaire provincial Albert Oyame, au nom des promus, a dit mettre en pratique dans les meilleurs délais. Aussi, a-t-il saisi l'occasion pour remercier et magnifier leur reconnaissance au président du parti, Ali Bongo Ondimba qui a entériné les propositions du secrétariat exécutif. A noter que la cérémonie s'est achevée par la remise des médailles de reconnaissance aux responsables sortants qui ont, pendant plusieurs années, œuvré pour l'implantation et la survie du PDG dans la province de l'Estuaire.

... Haut-Ogooué

Les démembrements locaux du PDG installés

N.O.
Franceville/Gabon

Luc Oyoubi a été investi, samedi, à Franceville, secrétaire provincial en même temps que les secrétaires départementaux, communaux et les responsables locaux des organes spécialisés (UFPDG et UJPDG).

RECEMMENT promus à la tête des organes exécutifs du Parti démocratique gabonais (PDG) par le président du parti, Ali Bongo Ondimba, lors du dernier congrès, les démembrements du secrétariat exécutif pour la province du Haut-Ogooué, ont été installés samedi, à Franceville, par la secrétaire nationale du PDG pour le Haut-Ogooué, Gisèle Itoumba Ossiba. Luc Oyoubi, désormais secrétaire provincial pour le Haut-Ogooué, et Solange Odina, promue secrétaire communale pour Franceville, ont été installés dans leurs sièges respectifs par la secrétaire nationale, en présence de nombreux militants. A son tour, le nouveau secrétaire provincial, Luc Oyoubi, a procédé à la passation des charges des onze secrétaires départementaux de la province et du secrétaire communal de Moanda. Pour sa part, Solange Odina, la secrétaire communale de Franceville, a installé les deux secrétaires d'arrondissement. Enfin, la secrétaire nationale a bouclé la série des installations, avec les organismes spécialisés du parti, notamment la déléguée communale de l'Union des

femmes du PDG (UFPDG) et le délégué de l'Union des jeunes du PDG (UJPDG). Gisèle Itoumba a rappelé aux uns et aux autres leurs obligations vis-à-vis du président du parti et du parti lui-même. «Notre province n'a pas droit à l'erreur, vous avez l'obligation des résultats. Vous devez être des modèles, rassembler et non diviser. Vous devez imposer la sagesse et la discipline car, c'est à travers vous qu'on jugera notre parti ici». Non sans revenir sur les missions dévolues aux promus : «Vous êtes la courroie de transmission entre le secrétariat exécutif et tous les démembrements locaux du parti. Vous devez faire appliquer et respecter les instructions du secrétariat exécutif du parti au niveau de la province, des communes, des arrondissements et des départements», a-t-elle renchéri. Avant d'indiquer : «C'est le PDG des militants engagés qui donne le pouvoir à la base, le PDG du changement, des personnes innovantes, de la solidarité et de la loyauté, de l'unité, de la cohésion et du respect de l'autre». Tout en se montrant reconnaissant et confiant, le secrétaire provincial s'est solennellement engagé à travailler en droite ligne avec les orientations du président du parti durant le congrès de la "régénération et de la revitalisation". «Je m'engage à coordonner, superviser et contrôler les activités des organes exécutifs locaux de notre province sous la supervision du secrétariat exécutif», a promis Luc Oyoubi.



Ici, le nouveau secrétaire provincial installé...



Une vue de l'assistanace.

top TROPICAL

La vie est Top

35 cl * FFGA 250

2L * FFGA 1000